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Kantonsrat St.Gallen 61.06.13 

 

 

 

Einfache Anfrage Richle-St.Gallen: 

«Jetzt das Problem lösen! 

 

 

Die Volksabstimmung vom vergangenen Sonntag hat gezeigt, dass die Bevölkerung der Stadt 

St.Gallen keine Experimente in Bezug auf die Raumgestaltung der Kantonsstrasse wünscht, 

wenn damit eine Hauptverkehrsachse in ihrer Leistungsfähigkeit beeinträchtigt wird.  

 

Im Abstimmungskampf wurde seitens der Verantwortlichen von Kanton und Stadt immer wie-

der argumentiert, dass der Knoten ‹Kreuzbleiche› das eigentliche Problem dieser Leistungs-

einschränkung sei. 

 

Daher bitte ich die Regierung um Beantwortung folgender Frage: 

 

Ist die Regierung bereit, nun sofort die nötigen Planungsschritte einzuleiten um die Leistungs-

fähigkeit des Knotens ‹Kreuzbleiche› zu erhöhen?»  

 

 

23. Mai 2006  Richle-St.Gallen 
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